

川崎地域連合・川崎労福協 2025年新春のつどい 各級議員やOBなど総勢 151人が参加！

2025年1月14日(火)、18時より川崎市産業振興会館において、「新春のつどい」を開催しました。構成組織、福祉団体、各級議員、OBなど151名に出席いただき、大いに盛り上がりました。



あいさつをする渡部議長

主催者を代表して渡部議長は「皆様方におかれましては、ご家族お揃いで健やかに新春をお迎えのことと思います。今年は選挙の年です。第27回参議院選挙、川崎市長選挙など推薦候補者必勝に向けて取り組みたい。これから2025春闘がスタートする。昨年の賃上げの流れを止めることなく、人への投資、物価高への対応など働く人すべての底上げにつなげていきたいと思う」と挨拶しました。



乾杯の音頭をとる村松会長(中央)



安部副事務局長



福田市長



笠衆議院議員



深作衆議院議員

また、ご来賓として連合神奈川 安部副事務局長、川崎市 福田市長、立憲民主党 笠ひろふみ衆議院議員、国民民主党 深作へス衆議院議員よりご祝辞を賜りました。さらに中央労金神奈川県本部 柳井常務理事、こくみん共済coop 神奈川推進本部 北原本部長、県労福協 金井事務局長をはじめとする福祉団体の皆様、立民 牧山ひろえ・水野もと子参議院議員、立民 そうの創・国民 西岡よしとか衆議院議員、国民 かがしま彰宏参議院神奈川選挙区第一支部長、県議会議員、市議会議員、OBの皆様などたくさんの来賓にご臨席いただきました。



中締めは村松副議長(右側)